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PATA DA REUNIÃO N° 074/2022 DA PLENÁRIA EXTRAORDINÁRIA DO 1 

CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DO IDOSO. Realizada na 2 

modalidade hibrida, no dia 21 de julho de 2022, às 09:30h. A Secretaria 3 

Executiva representada pela Sra. Karla Cristina Guimarães, participou da 4 

reunião na Casa dos Conselhos, endereço Rua Antônio Pinto Coelho, 47, 5 

Bairro: Sobradinho, no Município de Lagoa Santa/MG, com os participantes 6 

relacionados a seguir. Representante Governamental: 1. Alexssander 7 

Rodrigues B. Silva (Assessoria Jurídica), 2. Fernando Vanucci Drumonnd 8 

Araújo (Secretaria de saúde), 3. Vitoria (Diretoria de Desenvolvimento Social) 9 

Representante da Sociedade Civil: 1. Elizabete Martins. Convidados: 1. 10 

Mônica Fernandes Teixeira (Sec. Saúde); 2. Márcia V. Mifortes (Proteção ao 11 

idoso). Ausências justificadas. 1. Agnea de Paula Matos (Lions Clube), 2. 12 

Nilce Guimarães (Sec. Gestão). Sobre a pauta: 1.Lista de presença; 2. 13 

Apresentação dos novos representantes da DMDS; 3. Apresentação do ofício 14 

de desligamento da Conselheira Marli Elza; 4.Resposta do ofício 03.2022 15 

enviado para DMDS; 5.Recomposição da Mesa Diretora e Comissões 16 

Temáticas; 6. Informação sobre denúncia recebida e retorno do CREAS e 17 

NASF (Reunião do dia 08/07/2022); Informes Gerais: a) Participação do 18 

Secretario de Saúde, para responder ao ofício nº 001/2022. 19 

Desenvolvimento: 1. A assessora Karla Guimarães deu inicio a reunião 20 

cumprimentando a todos em seguida informou que não havia quórum para 21 

deliberar os assuntos da pauta, mas como a Sra. Mônica Fernandes Teixeira 22 

estava presente representando o secretario de saúde Sr. Gilson Urbano para 23 

prestar esclarecimentos a cerca do ofício encaminhado para a secretaria 24 

solicitando as informações sobre as demandas dos exames e consultas, os 25 

conselheiros presentes optaram por ouvi-la e agendar posteriormente uma 26 

plenária extraordinária para tratarmos dos outros pontos. Assim, a Sra. Mônica 27 

começa explicando como estava planejado o inicio do mandado do Sec. De 28 

saúde, mas que devido à pandemia as coisas tomaram outro rumo. Ela 29 

explica que o setor de regulação funciona totalmente manual, que eles lidam 30 

com papel, assim existe a necessidade do médico colocar no pedido de 31 

exame ou consulta a justificativa mais detalhada possível, pois como eles 32 

recebem muitos pedidos ao longo da semana e eles não conhecem os casos 33 

em suas particularidades, as prioridades tanto para exames de alto custo e 34 
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consultas com especialistas terão prioridade as que no pedido a justificativa 35 

se enquadrar nos grau de relevâncias. Outro ponto que ela relata é que a 36 

demora nos atendimentos se da devido às ausências dos pacientes no dia 37 

agendado, pois como os prestadores de serviço trabalham com agenda e o 38 

paciente não comparece, ele automaticamente volta para a fila para um novo 39 

agendamento. A convidada Sra. Márcia pergunta se o setor de regulação faz 40 

contato com esses pacientes para saber o motivo da ausência. Mônica fala 41 

que as justificativas são as mais improváveis possíveis.   Em relação ao nosso 42 

público idoso, a secretaria de saúde tem planejado trabalhar com 43 

agendamento especifico para os idosos nas Unidades Básicas de Saúde, 44 

assim o tempo de espera diminuirá. A conselheira Elizabete fala que o melhor 45 

horário para colocar esse atendimento seria mais tarde, pois os idosos 46 

acordam mais tarde e se for após atendimento de jovens e adultos o tempo de 47 

espera seria menor. A Sra. Mônica fala que levará essa sugestão para a 48 

secretaria.  A conselheira Vitoria pergunta em relação ao transporte desses 49 

pacientes como funciona, pois existe a demanda e o atendimento é bem 50 

precário. A Sra. Monica fala que não sabe dar muitas informações a cera 51 

desse assunto, pois não é do setor dela, mas que até onde ela sabe a 52 

prefeitura esta com defasagem no quadro de motoristas, mas que a gestão já 53 

está pensando em alguma alternativa para solucionar esse problema.  E que o 54 

setor de transporte ou a Assistente Social da saúde é quem poderia responder 55 

essa pergunta com mai exatidão. Assim a conselheira Elizabete Martins 56 

agradece a participação e os esclarecimentos que a Sra. Mônica forneceu. 57 

Nada mais havendo a ser discutido, a reunião foi encerrada e sua ata após 58 

lida e aprovada será assinada pelos presentes. 59 

Karla Cristina B. G. Guimarães ____________________________ 60 

Ana Luiza de Lima Teixeira ____________________________ 61 

Alexssandre Rodrigues B. Silva ____________________________ 62 

Fernando Vanucci Drumond Araújo________________________ 63 

Elizabete Martins ______________________________________ 64 

Mônica Fernandes Teixeira______________________________________ 65 


